
 

Rapport de la commission Taï So samedi 11 mars 2017. 

 

 

 

Présents :  Mme Valérie Decroix 

  M. Etienne Deneux 

  M. Franck Canivet 

  Mme Michèle Masquelein. 

Bilan : 

Première année pour la commission Taï so avec la mise en place de quatre rencontres 

départementales : 

 en décembre avec le club de Bully les Mines 

 en janvier avec le club de Biaches St Vaast 

 en mars avec le club d’Hersin-Coupigny 

 en juin prochain avec le club d’Aubigny 

Bilan positif avec 30  à 40 personnes par séances. 

Projet : 

 Pour la saison prochaine, la première rencontre se fera en octobre si le calendrier le 

permet.  

 Afin d’élargir et de promouvoir le taï so, nous feront appel à d’autres clubs. 

Lors de ces rencontres il serait intéressant d’ouvrir les portes aux non-initiés afin de 

leur faire découvrir cette activité. Concernant l’assurance, une demande serait faite 

auprès de la F.F.J.D.A dans le cadre « Portes ouvertes ». 

 

Clubs listés : 

 Aires sur la Lys 

 Lillers…….Liste non exhaustive.  

 

 

    Il serait judicieux que les pratiquants du Taï  So soient TOUS licenciés  

  auprès de la F.F.J.D.A. 

 

 

 


